



IV Foro Enercluster en Pamplona

Hereu reclama seguir avanzando en la autonomía estratégica en energías renovables para reducir dependencias de terceros

- Destaca el liderazgo de Navarra en energías renovables y eficiencia energética, subrayando que la Comunidad Foral "es un ejemplo de cómo la transición energética impulsa el desarrollo territorial, la innovación tecnológica y el empleo de calidad".
- El Ministerio de Industria y Turismo ha concedido más de 315 millones de euros a Navarra con adjudicaciones importantes en empresas como Volkswagen o Gestamp, con el PERTE VEC, o Viscofan y General Mills, con el PERTE Agro; así como los 40 millones destinados en la Comunidad Foral para compensación de CO2.

23 de octubre de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, ha destacado el liderazgo de Navarra en energías renovables y eficiencia energética, subrayando que la Comunidad Foral "es un ejemplo de cómo la transición energética impulsa el desarrollo territorial, la innovación tecnológica y el empleo de calidad".

Así lo ha asegurado durante la inauguración hoy en Pamplona de la cuarta edición del Congreso Internacional de la Industria para la Transición Energética (CITE2025), un foro consolidado que reúne a administraciones, empresas, centros de conocimiento y ciudadanía en torno al compromiso con un futuro energético más sostenible y competitivo.

Para Hereu, "Navarra es referente no solo a nivel nacional, sino también europeo", ha dicho, poniendo en valor empresas como Nordex, Siemens Gamesa, Acciona Energía o Ingeteam, que conforman prácticamente toda la cadena de valor eólica en la región.

El ministro ha recordado la importancia de avanzar hacia la autonomía estratégica para reducir la dependencia de terceros mercados en energías renovables, para seguir avanzando en la descarbonización de la industria y en la seguridad energética, con el objetivo de reforzar la competitividad de nuestras empresas. En ese sentido, Jordi Hereu, ha reivindicado el papel de España en el liderazgo europeo en iniciativas como el Plan RepowerEU y la Ley Net-Zero Industrial Act.

"En el Gobierno de España tenemos claro que queremos liderar la transición energética y que queremos hacerlo, no solo por responsabilidad climática, si no también por una cuestión estratégica, de manera que genere empleo de calidad, que cohesione el territorio y que refuerce nuestra industria", ha señalado Hereu.

El ministro ha finalizado apelando a la necesidad de una transición energética justa que no deje a nadie atrás, con políticas de formación y cohesión territorial, y a la colaboración de todos los actores: grandes empresas, pymes, centros tecnológicos, sindicatos, universidades, municipios y ciudadanía. En ese sentido, ha dicho, "Navarra y España tienen una oportunidad histórica para liderar la transición energética y construir un futuro sostenible".

355 millones de euros en Navarra

El Ministerio de Industria y Turismo ha concedido más de 315 millones de euros a Navarra con adjudicaciones importantes en empresas como Volkswagen o Gestamp, con el PERTE VEC, o Viscofan y General Mills, con el PERTE Agro; así como los 40 millones destinados en la Comunidad Foral para compensación de CO2.